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Eze sur Mer dans une petite résidence avec piscine située a moins de 5
min a pieds de la plage, appartement 2 pieces de 56.11 m2 Loi Carrez
bénéficiant d'une grande terrasse de 23 m2.Jolie vue dégagée sur une
nature verdoyante et le vilage médiéval d'Eze qui illumine la montagne
en soirée.L'appartement, en bon état, est composé d'une entrée avec
des rangements, cuisine équipée dans un agréable séjour ouvrant sur
une vaste terrasse, une salle de douche.Une place de parking privative

dans la copropriété.

Eze sur Mer in a small residence with swimming pool located at a 5 min walk to the
beach, 2-room apartment of 56 m living area providing a large terrace of
23m?2.Nice unobstructed view of green countryside and the medieval village of Eze
which illuminates the mountain in the evening.The apartment in good condition,
consists of an entrance wiwth storage, fully equipped kitchen in the living room
opening onto the terrace, shower room. 1 private parking space in the residence.

GROUPE IMMOBILIER CORNICHE
18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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